

Les p'tits journalistes de Notre Dame de Grâce

Rédigé par Charlie, Alisée, Aimy, Ana, Eva, Chloé Mounier, Léo, Antonin, Julian, Valentin, Maélyo, Eva Dupuis, Marcel (classe des CP-CE1), Nolan, Eva-Rose, Andrea, Isïa, Tosca, Arthur Bayol, Olivia, Lya, Natalia, Gwenaëlle, Joshua, Arthur Ducrocq, Clarisse et Mathilde (classe des CE2).



L'ÉLECTION DES DÉLÉGUÉS

Jeudi 5 octobre a eu lieu l'élection des délégués. Dans la classe des CP-CE1, les candidats étaient : Marcel, Valentin, Chloé M, Charlie, Julian, Justine, Aimy, Antonin, Eva, Ana, Jules et Eva D. Dans la classe des CE2, les candidats étaient : Isïa, Gwenaëlle, Tosca, Arthur B, Andrea, Olivia et Mathilde. Dans la classe des CM1-CM2, les candidats étaient : Romain, Sirine, Miha, Hugo, Zoé, Lia et Imrane.

Le rôle des délégués est de donner les idées de la classe à la directrice pour que l'école soit meilleure. Ils aident les élèves pour régler les disputes.

Retrouvez l'interview de Marcel, ancien délégué de la classe des CE2-CM1 en 2022-23 sur le site de l'école.



LA SOIRÉE DE RENTRÉE



Vendredi 6 octobre, l'école Notre Dame de Grâce a fêté la rentrée.

Les élèves, les parents et le personnel de l'école ont pu profiter d'une soirée organisée par l'APEL.

Tout le monde a partagé le repas en regardant le match de rugby et a soutenu la France.

L'école a offert des gourdes aux nouveaux élèves pour leur souhaiter la bienvenue. Merci l'APEL d'avoir préparé cette belle soirée !





LA MARCHÉ BLEUE



Le vendredi 13 octobre a eu lieu la marche bleue dans les rues de Maillane. Les élèves de l'école Notre Dame de Grâce se sont promenés avec les résidents de la maison de retraite. Cette marche nous a permis de partager un moment ensemble : les résidents, les élèves et leurs parents, les professeurs, le personnel de la maison de retraite et de l'école. Cette action solidaire s'est terminée par un goûter offert par la maison de retraite. Merci beaucoup pour ce bon moment !



LA MESSE DE RENTRÉE

Jeudi 19 octobre, les élèves à partir du CP ont célébré la rentrée à l'église. Les enseignants, le prêtre et les sœurs nous ont accompagné. Avant cette célébration, nous avons préparé la messe. Père Xavier, sœur Madeleine, sœur Céline, sœur Hermine sont venus nous expliquer les différentes étapes de la messe.

Pendant la messe, nous avons chanté et prié, nous avons eu la chance d'être accompagnés par les sœurs qui jouaient du djembé et du tambourin. Certains élèves ont aidé le prêtre en portant les cierges, la croix, le pain et le vin, d'autres ont lu des textes. Les élèves ont aimé ce moment de prière.





STOP AU HARCELEMENT

violence : physique, morale, cyber...
harcèlement

Réagissez, ne restez pas dans le silence.



J'en parle à :
la directrice, une enseignante,
la famille, une personne de l'école,
au 30 18 ou 30 20
Le harcèlement est puni par la loi!

JOURNÉE NATIONALE DU HARCELEMENT



Les classes de l'école à partir du CP ont parlé du harcèlement. Ils l'ont défini et ont cherché des solutions pour dire STOP au harcèlement. Les CM1-CM2 ont même eu une intervention de la gendarmerie pour parler de ce sujet.

LE TÉLÉTHON

Le mardi 5 décembre a eu lieu le cross de l'école. Tous les élèves ont couru pour le Téléthon dans Maillane. Pour finir l'après-midi, les élèves ont acheté un goûter. L'argent récolté a été reversé au Téléthon. Merci à tous!





**NOUS VOUS SOUHAITONS DE BELLES FÊTES
DE FIN D'ANNÉE!** ✨



Ecole Notre Dame de Grâce-Saint Joseph
24 avenue Auguste Daillan
13910 MAILLANE
04 90 95 74 20
notredamedegracesaintjoseph@orange.fr